

Región Metropolitana Más cuadrillas y podas de árboles: las medidas ante nuevo temporal

Para hoy se esperan vientos de hasta 60 km/h, aguanieve y tormentas eléctricas.

FERNANDA AROS

El mayor impacto del último temporal que azotó varias regiones del país fue el de los masivos cortes de electricidad. Solo en la Región Metropolitana hubo más de 700 mil clientes sin suministro, algunos por varios días, lo que desembocó en el inicio de un proceso de caducidad de la concesión de la empresa distribuidora Enel.

Casi 20 días después, los capitalinos enfrentarán hoy otro evento climático, con vientos de hasta 60 kilómetros por hora, aguanieve y tormentas eléctricas, según la Dirección Meteorológica.

Ante esto, Enel aseguró haber reforzado sus recursos técnicos en terreno "en más de ocho veces" respecto de un día normal, y "en hasta cuatro veces" sus canales de atención, para facilitar el reporte de eventuales contingencias. También indicó que "se facilitaron más de 200 equipos a municipios" para instalar en domicilios de pacientes electrodependientes.

Francisco Jaramillo, subdirector de Operaciones de CGE —la segunda mayor distribuidora de electricidad en la Región Metropolitana—, dice que también han aumentado su contingente, con "172 brigadas, entre livianas y pesadas, casi 500 personas en terreno entre técnicos y supervisores, con especial atención a la zona cordillerana de Puente Alto y San José de Maipo".

Los municipios también se alistan. Camila Merino, alcaldesa de Vitacura, precisa que tras el último sistema frontal retiraron unos 40 árboles potencialmente peligrosos. En los últimos días, añade, han limpiado áreas verdes y recolectado podas, "con bastante demanda, ya que muchos vecinos han hecho trabajos de despeje o corte de árboles riesgosos en sus



MUNICIPALIDAD DE LAS CONDES

El retiro de ramas que podrían causar daños es parte de las medidas preventivas.

jardines".

Su par de Lo Barnechea, Cristóbal Lira, detalla que "luego del gran corte de energía eléctrica compramos un número importante de generadores para responder a los casos más urgentes".

Al cierre de esta edición, había 6.600 clientes sin luz en la capital, aunque según la Superintendencia de Electricidad y Combustibles "son por cortes que no tienen nada que ver con el evento climático del 1 de agosto".

Pero desde Lampa, una de las comunas más afectadas por ese evento, critican que "aún no se ha acabado la emergencia (...). Desconfiamos de las cifras entregadas, porque tenemos la certeza, a través de nuestros territoriales, que aún tenemos vecinos sin luz, sobre todo en los sectores más rurales", dice la municipalidad.